

San Juan

Inauguración del primer parque solar de YPF Luz

La generadora eléctrica **YPF Luz** inauguró el parque solar **El Zonda** en la localidad sanjuanina de Bella Vista. Se trata del primer parque solar de la empresa que en su primera etapa tiene una capacidad instalada de 100 MW, que equivale a la energía que utilizan más de 88 mil hogares y evita la emisión de más de 110.000 toneladas de dióxido de carbono por año. El parque cuenta con un factor de capacidad de 36% y 170.880 paneles bifaciales instalados en una superficie total de 200 hectáreas.



El gobernador de la provincia de San Juan junto a los funcionarios de YPF y la secretaria Cecilia Nicolini.



Gustavo Kessel y Marcelo Zualet en la inauguración de El Zonda.

En la inauguración estuvieron presentes el gobernador de la provincia de San Juan, **Sergio Uñac**; el CEO de la empresa, **Martín Mandarano**; la secretaria de Cambio Climático, Desarrollo Sostenible e Innovación del Ministerio de Ambiente de la Nación, **Cecilia Nicolini**; el presidente de YPF S.A., **Pablo González**; autoridades nacionales, provinciales y municipales. Los señores **Gustavo Kessel** y **Marcelo Zualet**, secretario y subsecretario de Relaciones Laborales de APJAE, fueron parte del acto de inauguración, durante el cual, en nombre de la CDC, **le hicieron entrega de un recordatorio del evento al CEO de YPF Luz, señor Mandarano.**



En nombre de la CDC, Gustavo Kessel entrega un recordatorio al señor Martín Mandarano

Secretaría de Previsión y Acción Social



Benjamín Gutiérrez Ducca, hijo de la afiliada Sol Ducca, de la Cooperativa Eléctrica de Olavarría, llegó el 14 de abril y recibió su ajuar.

Seguimos entregando ajueres para bebés

La CDC, a través de la Secretaría de Previsión y Acción Social y las seccionales, continúa entregando los kits de ajueres destinados a los bebés de los afiliados. Como ya se informó oportunamente, el beneficio se suma a los ya existentes por nacimiento que venían recibiendo los afiliados y afiliadas.

Recomendaciones para prevenir el dengue

Como no existen vacunas que prevengan el dengue ni medicamentos que lo curen, la medida más importante de prevención es la eliminación de todos los criaderos de mosquitos:

- Recipientes que puedan acumular agua (floreros, latas, botellas, neumáticos);
- mantener patios y jardines limpios y desmalezados;
- tapar tanques y recipientes que se usan para conservar agua y
- prevenir las picaduras, usando repelentes, colocando mosquiteros en las cunas, así como en puertas y ventanas.

CONSULTAR CON EL MÉDICO ANTE LA APARICIÓN DE LOS SIGUIENTES SÍNTOMAS:

- fiebre;
- dolor de cabeza, ojos, articulaciones y músculos;
- náusea y vómitos;
- cansancio;
- aparición de manchas en la piel y
- picazón y/o sangrado de nariz y encías.

